



Alte Weg neu entdecken. Ein Plädoyer für das Neue Wandern

Schwerpunktthema der neuen Ausgabe unserer Verbandszeitschrift mit einem Beitrag von Ulrich Grober (Journalist und Autor), Tourenvorschlägen von Toni Hofreiter (Die Grünen), Helgard Haug (Autorin und Regisseurin), Franz Müntefering (SPD, Vorsitzender Arbeiter-Samariter-Bund) und Sarah Wagenknecht (Die Linke). Weitere Themen u.a.: "Ein neuer Gesellschaftsvertrag - Manifest für eine soziale und ökologische Transformation". <https://www.naturfreunde.de/naturfreundin>

Mittelalterlicher Markt und Lagerleben

Freitag, 16. bis Sonntag, 18. Juni 2017 rund um das NaturFreundehaus, In den Mulden, 72202 Nagold

Sonnenwendfeier beim NaturFreundehaus Steinknickle

Samstag, 24. Juni 2017 ab 19.00 Uhr Live – Musik, 20.00 Uhr Feuerrede von Josip Juratovic (MdB, SPD Heilbronn), 22.00 Uhr Fackelzug zum Sonnenwendfeuer.

Jazzfrühschoppen im NaturFreundehaus Herrenberg

Am Sonntag, dem 25. Juni 2017, findet um 11.00 Uhr am NaturFreundehaus Herrenberg am Rand des Schönbuchs der diesjährige Jazzfrühschoppen statt mit der *Herrenberg Bigband* unter der Leitung von Volker Mall. Zu hören ist ein Programm mit Swing, Bebop, Soul und Rockjazz, dabei viele Hits aus dem Repertoire, Kompositionen von Miles Davis, Charlie Parker, Count Basie, Dizzie Gillespie, Neal Hefti und Henri Mancini in Original-Arrangements von Sammy Nestico, Dave Barduhn und anderen.

70 Jahre NaturFreunde Ortsgruppe Langenau (30. Juni – 2. Juli 2017)

Festabend am Freitag im Musikerheim Langenau Sonnenwendfeier am Samstag am NaturFreundehaus Nauursprung, Wasserstraße 82, 89129 Langenau. www.naturfreunde-langenau.de

NaturFreunde bauen Ausbildungszentrum für Mädchen und junge Frauen in Senegal

Seit Anfang Juni entsteht in der senegalesischen Region Saint Louis ein Ausbildungszentrum für Mädchen. Die NaturFreunde Deutschlands und die Ortsgruppe Rastatt unterstützen das Projekt. Das neue Ausbildungszentrum soll Mädchen und jungen Frauen helfen, die sonst kaum die Chance auf eine Ausbildung bekommen. Realisiert wird es gemeinsam mit dem Frauennetzwerk "Koom-koomujaboot Gi" in Saint Louis.



Das Netzwerk, mit dem die Rastatter NaturFreunde schon seit vielen Jahren zusammenarbeiten, engagiert sich gegen die Armut und die Perspektivlosigkeit vor allem junger Menschen im Senegal.

Spendenkonto der NaturFreunde Rastatt:

IBAN: DE14 6629 0000 00300117 08, BIC: VBRADE6KXXX,

Stichwort: Ausbildungszentrum St. Louis

<https://www.naturfreunde.de/naturfreunde-bauen-ausbildungszentrum-fuer-maedchen-im-senegal>

“Gerechtigkeit für alle. jetzt - Faire Arbeit – Gute Rente – Starke Sozialversicherung“

Kundgebung am Donnerstag, 22. Juni 2017, 17:00 Uhr, Schlossplatz in Stuttgart. Veranstalter sind der DGB-Region Nordwürttemberg, IG Metall Region Stuttgart, ver.di-Bezirk Stuttgart

25 Jahre POEMA e.V. Armut und Umwelt in Amazonien

Seit einem viertel Jahrhundert engagiert sich der von Willi Hoss gegründete Verein für Menschen in Amazonien. Mit Gästen aus Brasilien wird das Jubiläum am Freitag, dem 23. Juni, ab 17:00 Uhr im Haus des Waldes in Stuttgart-Degerloch gefeiert. Freunde, Gäste und Förderer sind herzlich willkommen.

www.poema-deutschland.de

Ausstellungstipp: Das Geheimnis der Keltenfürstin

Erste Forschungsergebnisse und spektakuläre Funde aus dem vor sieben Jahren nahe der Heuneburg gefundenen Grab einer Keltenfürstin - präsentiert in einem Pavillon in Hülben auf der Schwäbischen Alb bei Bad Urach vom 3. Juni bis 2. Juli 2017. <http://www.erlebnisfeld-heidengraben.de/veranstaltungen/>

Landesgeschäftsstelle

Neue Straße 150, 70186 Stuttgart

Telefon 0711 – 481076

info@naturfreunde-wuerttemberg.de

Redaktion und v.i.S.d.P.: Waldemar Grytz